

オーストラリア語学研修 報告（後編）

パース生活もあつという間・・・



阪南高校の標準服を着て、Kent Street High School へ通います

そして・・・別れのとき・・・



ホストファミリーとはここで、お別れです

短い間でも、たくさんの思い出と新しい大事な「家族」ができたようです

3月30日(木) 今日は、現地の大学生との交流などを楽しみます



←これをてがかりに「ミッション」に挑戦します
もちろん in English です！

ガムシャム・ワイルドパークでの1コマ



カンガルー

出発前には「コアラだっこ」ができるとのことでしたが・・・
実現したのでしょうか？

(コアラの体調によって、できたり、できなかったり・・・)

ポッサム

3月31日(金)

いよいよパースともお別れ(ホテル出発 AM4:00・・・誰も寝坊せず出発です)



パース空港はまだ真夜中



ジュエルの滝
(チャンギ空港)

帰路もチャンギ空港でトランジット



もうすぐ日本です



関西空港へ到着

保護者のみなさま、
お出迎えありがとうございました

あっという間のオーストラリア!でもたくさんの思い出と学びができましたね!!
みんな、お帰りなさい!!! たくさんの土産話を待っています!!!!